

+ Aprueban Ley del Servicio Profesional de Carrera; fin al amiguismo o compadrazgo para buen funcionamiento del gobierno; Guaymas está bien administrado: confirman calificación de 95.05; la alcaldesa participará en foro nacional de mujeres junto a gobernadoras y secretarías de Estado; aceleran obras y entregarán primera etapa de la Serdán

GUAYMAS, Son. - El Congreso de Sonora acaba de aprobar la Ley del Servicio Profesional de Carrera en la Administración Pública, propuesta por el gobernador Alfonso Durazo y presentada por el diputado guaymense Sebastián Orduño, que busca profesionalizar a los servidores públicos “como una condición técnica y ética para el buen funcionamiento del gobierno”.

La iniciativa incluyó el ejercicio de Parlamento Abierto, con el que la sociedad enriqueció la propuesta que es innovadora en el país al incorporar principios de transparencia, rendición de cuentas y –esto era clamor general—no permitirá que un deudor alimentario moroso ingrese al servicio público.

Esto representa un gran cambio para el desempeño de la función pública en Sonora, pues el mecanismo garantiza acceso al empleo público a quienes tienen mérito y profesionalismo, no a la típica y nociva práctica del amiguismo y la improvisación y crea un Sistema del Servicio Profesional que manejará el gobernador a través de la Oficialía Mayor, clasificando servidores con tabulador de sueldos abierto y competitivo. Pero ingresar obligará a pasar el cernidor del reclutamiento, selección y nombramiento a través de un concurso con convocatoria pública abierta. Solo entrarán los mejor evaluados y eso les llevará a cargos de mayor nivel jerárquico y sueldo, con capacitación, desempeño y certificación.

En resumen, se sientan bases para que en el mediano plazo haya mejores funcionarios, comprometidos y profesionales, con esta ley que acabará con compadrazgos, el muy común nepotismo y no aceptará padres desobligados o señalados por violencia. Sonora ya lo celebra.

EL BIEN CALIFICADO GUAYMAS

Otra buena noticia: se aprobó el informe de resultados de la Cuenta Pública 2022, en el que Guaymas alcanzó calificación histórica. Se había divulgado, pero se confirma y ratificar esos números habla de una administración sana, financieramente disciplinada y respetuosa de la Ley al administrar recursos.

La calificación de 95.05 avalada por los legisladores luego de revisarla el ISAF, pone a Guaymas en el nada despreciable lugar 8 entre los 72 Ayuntamientos y primero entre los Municipios de más de 100 mil habitantes, los “grandes”, dejando atrás a Hermosillo, Cajeme, Navojoa y Nogales, por ejemplo.

También gana confianza ciudadana y eso trae más que contentos a titulares de instancias de la comuna, cuya máxima calificación que se recuerde, se alcanzó en 2014, cuando Otto Claussen la elevó a 8.75.

Hoy, el equipo de Karla Córdova la llevó a ese 95.05 no porque sea fácil, sino por tener el ingrediente fundamental del limpio manejo de cuentas con el que agregan respeto y reconocimiento ciudadano.

La calificación fue como suave perfume para el tesorero Daniel Apodaca, hombre de todas las confianzas de la doctora Córdova, a quien le ayuda a cumplir con lo que dejó en claro desde el primer día, sobre cómo sería su administración. Lo que hoy pasa, es muy parecido a lo anunciado entonces.

Si algo faltase, sépase que la alcaldesa acompaña al gobernador Durazo a Guanajuato, para atestiguar el inicio y algunos eventos del Festival Cervantino, donde Sonora es invitado especial. Siempre que acompaña al responsable de conducir a Sonora por el buen camino, le va bien, así que no será la excepción esta vez, pues aunque el tema es cultural, se aprovecha el gran foro para mostrar potenciales y oportunidades para invertir, donde Guaymas es el detonante del crecimiento económico.

No es todo. El martes 17, en Ciudad de México, se conmemorará el aniversario 70 del voto de la mujer en México y habrá evaluación en el Complejo Cultural Los Pinos. La página del Instituto Nacional de las Mujeres anuncia participación de eventos con mujeres sobresalientes, como actuales secretarías de Estado, gobernadoras, exgobernadoras --incluyen a la sonoreense Claudia Artemiza Pavlovich Arellano—y se invitó solo a 6 alcaldesas del país para hablar de sus experiencias. Una de ellas es Karla Córdova. Les digo, hay motivos sobrados para estar contentos en el entorno de la alcaldesa guaymense.

SUPERVISA OBRAS

Córdova también dejó listo el plan para acelerar la entrega de obras, como esa que está casi lista en el bulevar Diana Laura Riojas, donde solo falta balizar y colocar postes para alumbrado; la segunda etapa del rebombeo y pavimentación en bulevar Las Plazas y en el bulevar Curbina y calle Mero.

Pero lo que más mueve a emociones es el centro de la vieja ciudad, que se renueva con el dolor propio de la cirugía mayor que se practica a la infraestructura. Imagine usted la angustia de los comerciantes que miran el acelerado acercamiento de la navidad y no ven la luz al final del túnel.

La alcaldesa ofreció alternativas para que puedan trabajar los próximos meses y no pierdan la mejor venta del año. Entiende su desesperación, les escuchó, pero pidió aceptar que se avanza, cada vez falta menos y al buscar el mejor camino invitó a Omar del Valle, titular de Infraestructura y Desarrollo Urbano estatal, para dar explicaciones técnicas entendibles y, sobre todo, fijar fechas. Si no, qué caso tiene.

Instalaron un Comité de Contraloría Social para que todo vaya bien y en eso estaban cuando la alcaldesa les confirmó a unos 100 comerciantes, que el gobernador hizo contacto. Les pidió una reunión semanal y, de no ver avances, le informen para venir a “picar costillas” como ya ocurrió dos veces. Y hacer venir al gobernador una tercera vez por lo mismo, no es recomendable para los constructores. Ni para Omar.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 12 de Octubre de 2023 21:36

Ah, el campanazo lo dio el residente de obra, Ing. Valle, quien ofreció entregar la entrante semana el primer tramo terminado, entre calle 20 y 24. Genial.